

BOLETÍN DE PRENSA No. 636 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes da atención diaria a más de 200 pacientes en las diferentes áreas que conforman la Clínica de Estomatología, perteneciente al Centro de Ciencias de la Salud, informó el maestro Enrique Reyes Vela, Jefe del Departamento de Estomatología.

Destacó que los alumnos de los semestres avanzados de la carrera de estomatología son quienes realizan los servicios que se ofrecen en la Clínica, los cuales siempre están bajo la estricta supervisión de sus profesores, a fin de brindar al paciente trabajos de la más alta calidad en la mano de obra y los materiales empleados.

Mencionó Reyes Vela que la Clínica de Estomatología de la UAA tiene setenta sillones para recibir cada día de 4 a 5 pacientes; incluye niños, adolescentes, adultos y personas de la tercera edad, mismos que acuden de lunes a viernes de 8 a 20 horas, así como los sábados de 8 a 13 horas. Dichos pacientes son valorados previamente y se les abre un expediente para darles el seguimiento que requiera cada caso.



Resaltó el Jefe del Departamento de Estomatología que la Clínica está reconocida ampliamente en el estado por la capacidad que han demostrado los jóvenes a través de los servicios de urgencias, periodoncia, operatoria dental, odontopediatría, ortodoncia preventiva y correctiva, rehabilitación bucal, prótesis removible y fija, entre otras especialidades.

Reyes Vela puntualizó que la Clínica de Estomatología de la UAA, logra un doble propósito. Por un lado sirve para apoyar a los jóvenes en su formación integral, ya que lo enfrentan con la realidad de lo que será su desempeño al egresar. De esta manera el estudiante aplica los conocimientos adquiridos en las aulas y adquiere experiencia en el trato que debe tener con su paciente.

Por otro lado, la Autónoma de Aguascalientes se vincula al brindar el cuidado de la cavidad oral a precios accesibles, con profesionalismo, trabajos de calidad, garantizados por la institución, con la supervisión y aval de catedráticos de la máxima casa de estudios, que forman a los futuros estomatólogos.

Finalmente el maestro Enrique Reyes Vela invitó a las personas que desean salud bucal, a que se acerquen a la Universidad Autónoma de Aguascalientes a la Clínica de Estomatología, que está ubicada en la planta baja de la Unidad Médico Didáctica, al norte del campus central.